
平成２７年度第１回尾鷲市男女共同参画審議会 

開 催 結 果 概 要 

日

時 
平成２８年３月３０日（水）１３：３０～１４：１０ 

内 

容 

事項書の通り、審議会を開催しました。 

１ 開会 

 市長公室長よりあいさつ 

２ 平成２７年度尾鷲市男女共同参画推進状況及び平成２８年度尾鷲市男女共同参画事業計画

について（資料１） 

資料に沿って説明（事務局） 

３ その他 

（事務局長） 本年度末をもって２年間の委員任期が終了となる。昨年度より皆さまからの提案

もいただいて取り組みが大きく進んだ。できれば来年度も再任をお願いしたい。 

（委員）  尾鷲高校のセミナーは良かったのでは。 

（委員）  高校生ならではの意見があり面白かった。高校生のうちから自分のまちのことを考

えてもらい、市長など大人と話す良い経験になったと思う。 

（委員）  来年度の審議会の予定回数は。 

（事務局長） 年度当初、中間、年度末の３回開催したいと思っている。 

 来年度の高校セミナーのテーマの提案があればほしい。 

（委員）  ２年生のまちいくとの流れがあると良いのでは。 

（事務局長） １年生では男女共同参画という社会全体の問題を地域の実情も含めて学び、その

経験も生かして２年生では地域の課題を認識して解決する流れを意識している。進

学で尾鷲を離れる生徒たちなので、ふるさとを意識してもらい、できれば帰ってき

て地域のリーダーとして活躍してほしい。 

（委員）  このような取り組みは長く続けてもらいたい。 

（事務局長） 今年、まちいくに取り組んだ生徒は、昨年度の本セミナーを経験している。まち

いくには三重大の副学長も関わってもらっており、先日、津市で行われたフォーラ

ムでも生徒たちが発表した。 

（委員）  そのような機会があると生徒も一生懸命取り組む。 

４ 閉会 

（事務局長） 来年度は事務局も新しい体制になるので、改めてよろしくお願いしたい。 

       ありがとうございました。 

以上


